



EL ICP EN DC Y NUEVA YORK

El director ejecutivo, Carlos Ruiz, se reunió en Baltimore, Maryland, con los miembros de la Junta de Directores de Mid Atlantic Arts Foundation para la eventual integración de Puerto Rico a la organización regional de las artes. Mid Atlantic Arts es una de seis organizaciones regionales de las artes en los Estados Unidos y trabaja en coordinación directa con National Endowment for the Arts.



Visitó y se conversó con el Director del Museo del Barrio en Nueva York, Patrick Charpenel y la curadora Susanna V. Temkin para realizar colaboraciones entre ambas instituciones.



Entre sus visitas, se reunió con Yarimar Bonilla, directora interina del Center for Puerto Rican Studies-Centro de Hunter College y Ángel Antonio Ruiz, director asociado de arte y cultura, para el desarrollo de investigaciones académicas y esfuerzos culturales.

El director ejecutivo también participó del evento Born Twice: La vida y obra de Roberto Clemente. El evento se celebró en el Bronx Music Heritage Center e incluía una exhibición del artista puertorriqueño Pablo Marcano García. Arriba la imagen.



El director ejecutivo, Carlos Ruiz, se reunió con Bryant Pino, director de programación de música latina de SiriusXM para desarrollar proyectos en conjunto.

FABRICAS CULTURALES



Un grupo de estudiantes de American University en Washington DC, visitaron nuestra sede en el Viejo San Juan, como parte de un proyecto de investigación que realizan sobre las Fábricas Culturales del Instituto de Cultura Puertorriqueña.



Ven y disfruta del próximo Mercado Ballajá con nosotros el 28 de agosto de 10am-5pm en el Barrio Cultural de Ballajá del Viejo San Juan.

CONECTA CON TUS ANCESTROS

Con el propósito de continuar aumentando la cantidad de documentos digitales en el Archivo General de Puerto Rico (AGPR), el Instituto de Cultura Puertorriqueña (ICP) firmó un acuerdo colaborativo con la organización FamilySearch para capturar y proveer acceso a documentos de interés genealógico, anuncio la agencia. Con esta iniciativa las personas tendrán la oportunidad de buscar su historia familiar de forma gratuita. Conoce más [aquí](#).

EXHIBICIÓN EN VIEQUES



Ya abrió al público la más reciente exhibición de Las Jornadas del Grabado Puertorriqueño, titulada Isla Pirata, en el Museo Fortín Conde de Mirasol en Vieques. La exposición organizada por la presidenta del colectivo artístico, Ada Rosa Rivera Negrón, y que estará abierta hasta el 14 de agosto, es un homenaje póstumo a Robert Rabin, quien fue un destacado líder comunitario y gestor cultural en Vieques.

La muestra cuenta con la participación de más de 30 artistas. En las piezas se podrá apreciar la historia colectiva de un pueblo a través de la visión de los artistas participantes. Problemas sociales, huracanes y terremotos son algunos de los temas que forman parte de la exhibición Isla Pirata.